

# *Des manifestants anti gouvernementaux en Ukraine demandent la démission des autorités de facto*

---



Kiev, 18 avril, (RHC).- Les manifestants anti gouvernementaux dans l'Est de l'Ukraine ont posé comme condition pour quitter les immeubles publics qu'ils occupent, la démission des autorités de facto, comme prévu dans un accord passé la veille à Genève.

Les opposants ont demandé aussi la tenue d'un référendum pour définir le statut des régions de Donesk et de Lugansk, ainsi que la libération des prisonniers politiques et la fin des poursuites de la part du groupe néo fasciste Secteur Droit.

L'opération militaire contre les activistes se poursuit dans ces régions. Kiev a par ailleurs limité l'accès en territoire ukrainien de citoyens russes pour éviter une prétendue infiltration dans l'Est du pays.

Hier, lors d'une réunion à Genève en présence des représentants de l'Union Européenne et des États-Unis, l'Ukraine et la Russie ont signé un accord qui demande le désarmement des groupes opposants et

leur départ des installations occupées, ainsi qu'une amnistie pour les manifestants à l'exception de ceux ayant commis des assassinats.

Le texte stipule aussi que le processus constitutionnel annoncé par le gouvernement de transition sera transparent et qu'il inclura toutes les régions ukrainiennes et toutes les entités politiques.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/20844-des-manifestants-anti-gouvernementaux-en-ukraine-demandent-la-demission-des-autorites-de-facto>



**Radio Habana Cuba**